



deaFCBasel

Fanclub der gehörlosen FC Basel - Anhänger

Jahresbericht 2016

An der GV vom 14. Februar fand im Gehörlosenzentrum in Basel mit Spaghetti statt. 17 Mitglieder, zwei Schweizer Gäste und zwei portugiesische Gäste mit 2 Kinder sind anwesend. Wir danken Milvia, Mady und Nicolas für die Essenzubereitung. Anschliessend schauten wir die TV-LIVE: Grasshoppers Club – FC Basel 0:4.

Am 28. Februar fand der Brunch mit 10 Personen im Rest. «Zic Zac» statt. Sie würden gerne wiederholen.

Am 6. März wurde die Fanreise nach Lugano wegen «Jahrhundertschneefall» abgesagt (8 Personen hätten angemeldet).

Am 15. Juni ist Hans Eisenring nach langer Krankheit gestorben.

In Arlesheim trafen wir (13 Mitglieder und ein Gast) am 5. August die traditionelle Glace Buffet.

Am 27. November fand das Workshop statt. 15 Personen und 1 Gast diskutierten. Herzlichen Dank an Mady und Nicolas: FC Sion – FC Basel 1:2.

Im Gesamt kamen und schauten die Gehörlosen 9x TV-LIVE Tele-Club im Gehörlosenzentrum in Basel. Wir bieten die verschiedenen Essen z.B. Wähe, Pasta-Plausch und diverse Imbiss. Wir danken Susle und Milvia für die Bereitschaften. Wir sind glücklich mit dem Gehörlosenzentrum und möchten das Team von der Beratungsstelle herzlichen Dank sagen. Seit Sommer müssen wir die Miete bezahlen.

Wir haben zum dritten Mal Totospiel-Saison eröffnet und nahmen 16 Tippspieler teil. Es war echt spannend um Tipp-Titel zu duellieren. Im letzten 36. Spiel hat Susle Toni angegriffen und gewonnen. Toni erreichte den 2. Platz. Donato kommt auf den 3. Platz.

Zum Schluss danken wir die Mitglieder, welche beim Forum dabei waren und für alle Mitglieder für die Treue.

Fanclub-Leiter
Toni Koller